

Colombia

Desaparecidos: Estado no trata tema en ONU

En audiencia ante este organismo, el gobierno dijo "tomaremos nota".

Comités de víctimas dicen que las desapariciones siguen ocurriendo.

Ginebra (Suiza)
AFP

Colombia rechazó ayer, en una comparecencia ante el Comité contra Desapariciones Forzadas de la ONU, que los casos individuales de desapariciones no esclarecidos ante su propia justicia nacional, puedan ser presentadas ante esa instancia.

Hasta el 31 de julio de 2016 se habían iniciado en Colombia 74.381 procedimientos judiciales sobre desapariciones, con 82.505 víctimas, que engendraron 10.518 diligencias penales con 789 agentes del Estado imputados, según los datos de la embajadora colombiana en Ginebra, Beatriz Londoño.

Ante la petición de expertos que integran el comité de que puedan acceder al examen de casos individuales no resueltos, la embajadora contestó "tomamos nota", lo que equivale a una negativa en la terminología de la ONU.

Las organizaciones no gubernamentales expresaron su decepción con la posición del gobierno. "Es inaceptable que la delegación del Estado colombiano no haya mostrado ninguna voluntad política para permitir a las víctimas presentar casos individuales, donde nuestra esperanza es que se abran caminos para saber dónde están nuestros seres queridos, que ascienden a 80



Hasta el 31 de julio de 2016 se habían iniciado en Colombia 74.381 procedimientos judiciales sobre desapariciones forzadas. JAIVER NIETO

El apunte

Siguen las desapariciones en Colombia

Ana María Rodríguez, de la Comisión Colombiana de Juristas, se mostró preocupada por la situación de los desaparecidos en Colombia y aseguró que el acuerdo de paz entre el Gobierno y las Farc es una salida viable. "Que la respuesta estatal produzca

tan precarios resultados frente a ellas, son una razón más para insistir en que el Acuerdo de paz se concrete ya y se ponga en práctica". El domingo pasado Colombia votó 'No' al pacto de paz que buscaba poner fin a 52 años de conflicto.

que pierde su peso al conocerse el nivel de impunidad de los casos de desaparición forzada, con 99 por ciento", indicó por su parte Manon Yard, de las Brigadas Internacionales de Paz.

Por su parte, Ana María Rodríguez, de la Comisión Colombiana de Juristas, destacó: "Continúan ocurriendo desapariciones forzadas en Colombia".